



校長通信 Morifun Vol.4

モリフ生の皆さんこんにちは。校長通信第4号は、4月21日(日)に開催された盛岡市内一周継走大会と、プロバスケットボールB2リーグ岩手ビッグブルズ最終戦の「ココロたぎる ぶるさんさ」の話題をお届けします。

第77回盛岡市内一周継走大会 @岩手県営運動公園陸上競技場

昨年のこの大会で見事優勝を飾ったモリフ陸上競技部。2連覇をかけて男子2チームと女子チームが1周3.3kmの周回コースを、男子は5人、女子は4人の選手がたすきをつないで熱い走りを見せてくれました。結果は男子Aチームが優



レース直前・静かな闘志



号砲一発！一斉スタート！

勝！Bチームも健闘の5位、女子も懸命の走りで6位となりました。Aチームは「追いかける試合展開」を覚悟のレースで、最終の5走でトップに立つという

「狙い通り」の勝負に持ち込んでの勝利でした。最後までドキドキのレースの様子が写真から伝われば幸いです。感動のレースを見せてくれた陸上部の皆さん、ご指導くださった平澤 岳先生、熊谷百花先生をはじめ指導者の皆さん、熱い応援

超高速コーナー！



をくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました！





ココロたぎる「ぶるさんさ」
 岩手ビッグブルズ最終戦を盛り上げる
 モリフさんさ部のパフォーマンス！
 @盛岡タカヤアリーナ

盛岡市内一周継走と同じ日、もう一つの大きなスポーツイベントにモリフさんさ部が出演し、大勢のお客様たちから大きな拍手をいただきました。この日はプロバスケットボールB2リーグの岩手ビッグブルズが今季最終戦の青森ワッツ戦に臨み、息詰まる試合の末に前日に続いて83-76で連勝し、残念ながらB3リーグへの降格圏内とはいえ、来季につながる素晴らしい試合を見せてくれました。

この日の試合前に、モリフと盛岡商業高校の合同さんさチームが迫力のさんさ踊りで会場とブルズの選手を応援し、勝利に貢献しました。文字どおり「ココロたぎる」演舞は青森ワッツのブスター（応援団の皆さん）にも大変好評で、地域貢献の面でも大きな役割を果たしてくれたと思います。



さんさ部の生徒の皆さん、引率のホップス純子先生、八重樫 良先生、お疲れさまでした！そして、このような機会を下さった岩手ビッグブルズの皆様に感謝申し上げます。

来季は再びB2昇格を目指して、「ゴー！ビッグブルズ！」。皆さんもぜひ地元のプロスポーツを応援しましょう！